

## El papa Francisco se muestra optimista y sin mascarilla tras su reciente recuperación de salud

Principal



|                        |                 |
|------------------------|-----------------|
| Publicada el: 04/03/25 | Visitas: 67     |
| Comentarios: 0         | Ver comentarios |
| Votos: 55              | Puntaje: 3.9    |

[https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/el-papa-francisco-se-muestra-optimista-y-sin-mascarilla-t-ras-su-reciente-recuperacion-de-salud\\_19567.php](https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/el-papa-francisco-se-muestra-optimista-y-sin-mascarilla-t-ras-su-reciente-recuperacion-de-salud_19567.php)

**EL PAPA FRANCISCO SE MUESTRA OPTIMISTA Y SIN MASCARILLA TRAS SU RECIENTE RECUPERACIÓN DE SALUD**

*Principal*

*El papa Francisco se muestra optimista y sin mascarilla tras su reciente recuperación de salud*

**El papa Francisco da señales de optimismo y confianza, luciendo sin mascarilla tras su reciente recuperación de salud.**

## Estado de Salud del Papa Francisco: Últimas Actualizaciones

El papa Francisco amaneció "estable" este martes, tras haber experimentado una recaída en su salud.

A 19 días de su hospitalización, el pontífice argentino de 88 años pudo hacer un cambio significativo en su tratamiento al sustituir la mascarilla que le ayuda a respirar por una cánula nasal, más ligera y de alto flujo.

Según las primeras informaciones oficiales, el papa logró dormir "toda la noche" y, tras levantarse, continuó con su tratamiento. Una fuente del Vaticano indicó que "la situación esta mañana puede considerarse estable, pero con un cuadro clínico complejo". Además, subrayaron que el pronóstico del papa sigue siendo "reservado" y "no está fuera de peligro".

El líder de la Iglesia Católica fue ingresado en el hospital Gemelli de Roma el 14 de febrero debido a una bronquitis que evolucionó en una doble neumonía.

Sin embargo, su estado ha presentado altibajos que han generado preocupación.

La última recaída ocurrió el lunes, luego de un período de dos días en que su estado se había mantenido "estable".

Según el último parte médico emitido por el Vaticano, el papa sufrió "dos episodios de insuficiencia respiratoria aguda".

Con información de AFP.

Fuente: Telenoche

### Imágenes

**EL PAPA FRANCISCO SE MUESTRA OPTIMISTA Y SIN MASCARILLA TRAS SU RECIENTE RECUPERACIÓN DE SALUD**

*El papa francisco se muestra optimista y sin mascarilla tras su reciente recuperacion de salud*

## Tags

*reciente, tratamiento, actualizaciones, vaticano, luciendo, mascarilla, argentino, optimismo, francisco, estable, confianza, experimentado*

## Noticias relacionadas

- 
- 4.5 \*** *La incertidumbre en el liderazgo de la Iglesia católica ante la enfermedad de un papa*
- 
- 3.6 \*** *El papa Francisco sigue bajo atención médica por neumonía, aunque se reporta una "lenta pero positiva mejoría", según informaron fuentes oficiales*
- 
- 3.8 \*** *Mejoría notable en la salud del papa Francisco al alcanzar su séptimo día en el hospital*
- 
- 4.8 \*** *El Vaticano informa sobre el estado de salud del papa Francisco, quien enfrenta una neumonía bilateral tras cinco días de hospitalización*
- 
- 3.9 \*** *El papa Francisco permanece en un delicado estado de salud, con sus médicos advirtiéndole que "aún no ha superado el riesgo" en su recuperación*
- 
- 4.0 \*** *El Papa Francisco suspende audiencias debido a un malestar ligero que se asemeja a la gripe*
- 
- 5.0 \*** *El papa Francisco atraviesa un momento delicado: "Su estado es crítico" y "el sufrimiento ha aumentado en comparación con el día anterior"*
- 
- 4.4 \*** *El papa Francisco se encuentra en buen estado tras una noche reparadora, mientras prosigue con su tratamiento hospitalario*
- 
- 4.7 \*** *El Vaticano anuncia que la hospitalización del papa Francisco se extenderá debido a un "cuadro clínico complejo" que requiere atención continua*
- 
- 4.9 \*** *La situación de la salud del papa Francisco se vuelve preocupante: experimentó "dos episodios de insuficiencia respiratoria aguda" el día de ayer*

## Categorías

|                         |
|-------------------------|
| Interior                |
| agro                    |
| aldea                   |
| asiática                |
| Breves                  |
| básquet                 |
| cartas                  |
| ciencia                 |
| Clima                   |
| columnistas             |
| Cotizacion monedas      |
| Cultura                 |
| Curiosidades            |
| departamentales         |
| Deportes                |
| derechos humanos        |
| eco uruguay             |
| Economía                |
| Empresariales           |
| Empresas                |
| entrevistas             |
| Fútbol internacional    |
| Fútbol uruguayo         |
| Fúnebres                |
| fútbol                  |
| gastronomía             |
| General                 |
| género y feminismos     |
| internacional           |
| Internacionales         |
| latidos                 |
| Maldonado               |
| Mascotas                |
| minuto a minuto         |
| Mundo                   |
| municipales             |
| Nacional                |
| Estados Unidos          |
| noticias de inmigracion |
| noticias de local       |
| México                  |
| noticias de salud       |

|                        |
|------------------------|
| noticias de tecnologia |
| obituarios             |
| Opini3n                |
| policial               |
| Policiales             |
| Pol3tica               |
| Principal              |
| Resultados de juegos   |
| Rurales                |
| Salto                  |
| Salud                  |
| Show                   |
| sin categor3a          |
| sindicales             |
| sociales               |
| Sociedad               |
| Tecnolog3a & internet  |
| titulares del d3a      |
| tribuna                |
| Turf                   |
| uncategorized          |
| uruguay decide 2024    |
| viajes y turismo       |